

LE

26/1/80

□ conférence

O.V.N.I. :

nouveaux documents

Le 1^{er} janvier 1979, un avion qui volait à 5.000 mètres d'altitude au-dessus de la Nouvelle-Zélande a été brusquement entouré par plusieurs O.V.N.I. A bord de cet avion, il y avait une équipe de la télévision australienne. Par chance, le caméraman avait gardé sa caméra à ses côtés et il a pu ainsi réaliser le plus fantastique des films sur les O.V.N.I. jamais tournés. Pendant 20 minutes, cet avion, qui volait à 800 km-h. a été suivi et accompagné par une véritable sarrabande d'O.V.N.I.

leur qui datent de fin 1978 sur lesquelles on voit un avion suivi par un O.V.N.I. d'une dimension impressionnante et une diapositive sur laquelle on distingue parfaitement un O.V.N.I. qui se présente sous sa forme lumineuse.

Lors de cette conférence, Jean-Claude Bourret révélera enfin des documents récents de l'Armée américaine et de l'Armée française sur cette passionnante question des O.V.N.I. Et notamment les derniers rapports des services secrets américains sur les détectations radar qui ont été réalisées sur les bases militaires des Etats-Unis.

Lors de la conférence que Jean-Claude Bourret prononcera le 6 février à 21 heures, salle des fêtes de la Louvière, vous pourrez voir des diapositives extraites de ce film. Seront également projetées deux photographies en cou-

Tous ces éléments nouveaux feront, sans nul doute, de la conférence de Jean-Claude Bourret, un événement passionnant à ne pas manquer.